



# mit starkem Rückgrat

© istockphoto | Isaac Koval

## Wallfahrt auf den Spuren von Franz und Franziska Jägerstätter

**Franz Jägerstätter** verweigert aufgrund seines christlichen Glaubens den Wehrdienst im Dritten Reich. Während viele versuchen, ihn von seiner Entscheidung abzubringen, steht seine Frau Franziska fest zu ihm. 1943 wird er mit 36 Jahren in Brandenburg hingerichtet, 2007 in Linz als Märtyrer selig gesprochen. Wer dem Lebenszeugnis dieser beeindruckenden zwei Personen nachgeht, wird mit gestärktem Rückgrat aus dieser Begegnung hervorgehen und bestärkt sein, aus dem Glauben heraus Entscheidungen zu treffen und Verantwortung zu übernehmen.

Die **Wallfahrt** führt vom Mondsee (bei Salzburg) nach St. Radegund, wo ev. eine **Begegnung mit Franziska Jägerstätter** möglich ist. Übernachtung in einfachen Gasthäusern.

**Termin:** Mittwoch, 22.8.2012, 16 Uhr – Montag, 27.8.2012, 13 Uhr

**Leitung:** Bischof Manfred Scheuer (Autor mehrerer Bücher über Franz Jägerstätter), Sr. Dr. Melanie Wolfers SDS

**Kosten:** 230 € (Verdienende), 160 € (Nichtverdienende)

**Anmeldung:** Melanie Wolfers SDS, T: 0043/1/512 50 25  
M: Melanie.Wolfers@salvatorianerinnen.at

IM puls  
LEBEN

Eine Kooperation mit den Theologischen Kursen  
Ein Angebot von IMPulsLEBEN für junge Erwachsene bis 35 Jahre  
[www.impulsleben.at](http://www.impulsleben.at)

THEOLOGISCHE  
KURSE

